

Paris, le 13 avril 2017

Chers amis,

En ce Jeudi Saint, je relis ces vers joyeux et simples de Marie Noël :

*« C'est Pâques ! Jetons hors les poussières obscures,  
Frottons de sable fin les clefs et les serrures,  
Pour que la porte s'ouvre en paix. »*

Oui, trop de « poussières obscures » occupent parfois la première place dans nos cœurs, dans nos esprits et dans nos vies ; mais la Résurrection nous invite à ouvrir nos portes à l'air frais de l'espérance.

Il n'y a là nulle mièvrerie : *« On croit, nous rappelle Bernanos, qu'il est facile d'espérer. Mais n'espèrent que ceux qui ont le courage de désespérer des illusions et des mensonges où ils trouvaient une sécurité qu'ils prennent faussement pour de l'espérance. L'espérance est un risque à courir, c'est même le risque des risques. L'espérance est la plus grande victoire qu'un homme puisse remporter sur son âme. »*

Que notre Ecole catholique témoigne chaque jour un peu plus de cette lumière du Christ ressuscité, et que chacune et chacun d'entre vous vive de très belles fêtes pascales !



Pascal BALMAND

Secrétaire Général  
de l'Enseignement Catholique